

## **PS-Sparen bei der Sparkasse Rhein-Maas: 5.000 Euro Hauptgewinn geht diesmal nach Kranenburg**

Über einen Hauptgewinn in Höhe von 5.000 Euro beim PS-Sparen der Rheinischen Sparkassen freut sich eine Kundin aus dem Marktbereich Kranenburg. Das ergab die Ziehung für den Monat Januar. Die glückliche Gewinnerin spielt ihre Lose bereits seit vielen Jahren im PS-Dauerauftragsverfahren, versäumt somit keine Ziehung und die anfallenden Gewinne werden automatisch dem Kundenkonto gutgeschrieben. Darüber hinaus freuen sich weitere acht Sparende aus dem gesamten Geschäftsgebiet über einen Gewinn in Höhe von jeweils 500 Euro.

Beim PS-Sparen fließen vier Euro pro Los auf das eigene Konto und ein Euro in die Lotterie. Als Hauptgewinn winken bis zu 250.000 Euro – Monat für Monat. 25 Cent je verkauftem Los fließen in einen Spendentopf, von dem gemeinnützige Vereine und soziale Projekt in unserer Region profitieren.

Informationen zum PS-Sparen halten die Beraterinnen und Berater in den Geschäftsstellen der Sparkasse bereit und sind zusätzlich auf der Homepage der Sparkasse unter [www.sparkasse-rhein-maas.de/ps](http://www.sparkasse-rhein-maas.de/ps) hinterlegt.

### **Sparkasse Rhein-Maas**

Vorstandsstab – Hagsche Str. 33, 47533 Kleve  
02821/7110-5321 – [vorstandsstab@skrm.de](mailto:vorstandsstab@skrm.de)